

[Home](#) » GOBERNATURA

Gobierno del Estado brinda asesoría técnica a municipios: IOCIFED

Publicado por Naked snake el Miércoles, 19 agosto 2015

Sin Comentarios

*En la presente Administración, SINFRA a través del IOCIFED, ha suscrito 163 convenios para brindar asesoría técnica.

Oaxaca, México.-Preocupados por la aplicación de las especificaciones y normas técnicas en la ejecución de infraestructura física educativa, la Secretaría de las Infraestructuras y el Ordenamiento Territorial Sustentable (SINFRA), a través del Instituto Oaxaqueño Constructor de Infraestructura Física Educativa (IOCIFED), ha establecido convenios de colaboración y asesoría técnica con las autoridades municipales, que con inversión municipal programan la construcción de espacios educativos.

“Por instrucciones del Gobernador Gabino Cué Monteagudo, a través del IOCIFED vigilamos que se cumplan las normas establecidas en materia de seguridad, calidad y funcionamiento de los espacios educativos que hay en nuestra entidad, con la finalidad de brindar a la comunidad estudiantil, académica y administrativa espacios educativos adecuados para su desarrollo”, destacó el titular de SINFRA, Sergio Pimentel Coello.



De acuerdo con el titular del IOCIFED, Elí Pérez Matos, uno de los beneficios que se tienen al signar este tipo de convenios es la asesoría en la correcta aplicación de recursos en la validación de las metas a construir, apegándose en todo momento a los modelos de cada nivel educativo, especificaciones y normas técnicas establecidas.

“Con las asesorías, nosotros intervenimos en la selección de terrenos apropiados para los planteles, lo cual es algo muy importante, ya que en ocasiones tienen proyectada la construcción de una institución en ubicaciones que representan un riesgo latente para los alumnos y maestros, previniendo con ello cualquier tipo de contingencia a futuro”, enfatizó

Pérez Matos.

Enfatizó que través del IOCIFED, el Gobierno del Estado apoya a la elaboración del proyecto ejecutivo basado en el presupuesto signado por la autoridad y posterior a ello se brinda asesoría técnica en la supervisión de la obra para garantizar la seguridad y calidad en los trabajos ejecutados.

Cabe destacar que en la actual administración estatal, el Instituto Oaxaqueño Constructor de Infraestructura Física Educativa ha suscrito más de 160 convenios con ayuntamientos de las 8 regiones de la entidad, asesorando en la construcción de 287 obras, 350 aulas, 3 laboratorios, 4 talleres y 147 anexos, acciones que representan una aplicación superior a los 206 millones de pesos en materia de convenios.

La reubicación de nuestra escuela es una esperanza que en unos meses se hará realidad”: presidente municipal de San Bernardo Mixtepec

Entrevistado en el marco de la reunión que este miércoles sostuvo el Ejecutivo Estatal con autoridades municipales, el edil de San Bernardo Mixtepec, Domingo López Natividad, dio a conocer que en breve, su municipio y el IOCIFED, signará un convenio de asesoría técnica para la reubicación de su escuela y así beneficiar a más de 150 alumnas y alumnos de su comunidad, quienes día con día acuden a recibir clases en un plantel educativo que se encuentra ubicado en una zona de riesgo.

“Es una esperanza que en unos meses se hará realidad, agradecemos a esta administración y al IOCIFED por brindarnos este apoyo para que se pueda realizar la reubicación de nuestra escuela que se encuentra en una pendiente”, externó López Natividad.

Abundó que otra de las causas por las cuales se realizará la reubicación es porque la institución no cuenta con espacios seguros para que la comunidad estudiantil realice actividades de esparcimiento; programas cívicos y actividades deportivas.
